

▷ **También se incrementó el salario mínimo**

## Más aumentos en Argentina

▶ **De las mayores carestías mundiales**

BUENOS AIRES, 15 de enero (EFE y AP).— Nuevos aumentos dispuestos por las autoridades militares rigen desde hoy martes para los diferentes servicios públicos de transporte automotor y ferroviario, del metro de Buenos Aires, líneas aéreas de cabotaje y comunicaciones internacionales, se informó oficialmente en esta capital.

El gobierno militar aumentó también el salario vital mínimo a 250 mil pesos (poco menos de 200 dólares).

La medida gubernamental dispone también que a partir del primero de febrero próximo, los salarios mínimos y básicos se incrementen el cuatro por ciento en forma acumulativa.

En el caso de los servicios de transporte urbano, interurbano y suburbano por superficie y subterráneo, las alzas de tarifas son del 16.6 por ciento.

Las tarifas ferroviarias experimentaron un alza del once por ciento.

Los servicios de carga aumentarán un nueve por ciento a partir de mañana y los regulares de las líneas aéreas de cabotaje subieron un seis por ciento, informó la Dirección Nacional de Transporte Aéreo Comercial.

La Empresa Nacional de Telecomunicaciones también aumentó a partir de hoy sus tarifas para los servicios de telecomunicaciones internacionales.

Buenos Aires está entre las diez ciudades más caras del mundo, con un costo de vida superior en un 43 por ciento al de Nueva York, según un estudio de los organismos técnicos de las Naciones Unidas conocido recientemente aquí.

Según ese estudio, Argentina registra el más elevado costo de vida de América Latina tomando como referencia a Nueva York con un índice de cien y sobre la base de los tipos de cambio de diciembre de 1979.

El tema salarial ha provocado una larga polémica entre el Ministro de Economía, José Martínez de Hoz, y los dirigentes sindicales. El ministro sostiene que el salario real ha ido en constante aumento a partir de 1976, y que la mayoría de los trabajadores perciben ingresos superiores a los que figuran en los convenios. Ello es negado por los sindicalistas, según quienes la caída en el poder adquisitivo de los sueldos desde 1976 oscila entre un 35 y un 50 por ciento.

### DESCUBREN ARMAMENTO EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 15 de enero (AFP).— El ejército descubrió hoy depósitos de armas, al parecer acumulados por "la subversión", en casas de esta capital y Rosario—31 kilómetros al noroeste de aquí—, según informó un parte castrense. En tanto, otros dos mil obreros fueron despedidos hoy, esta vez de una fábrica de la trasnacional Olivetti y de un establecimiento de la empresa metalúrgica La Cantábrica.

EL DÍA

## Olivetti cerró una planta en Argentina

(PL, AP y AFP)

BUENOS AIRES, 15 de enero.—Dos mil metalúrgicos de la localidad bonaerense de Morón perdieron sus empleos por el cierre de una fábrica de la trasnacional Olivetti y la reducción de personal en la firma La Cantábrica.

La denuncia fue formulada en una declaración suscrita por dirigentes sindicales de numerosas empresas de esa localidad industrial, en la que expresan que "el signo de la incertidumbre es el dominante para la in-

dustria nacional, provocada por la falta de una adecuada política para su desenvolvimiento".

Añaden que "esto se traduce en quiebras para el empresario, desocupación para el obrero, miseria en los hogares y retroceso para el país".

De su lado, el gobierno elevó a 250 mil pesos mensuales (156 dólares) el salario mínimo y reiteró su política salarial, blanco de críticas por parte de las organizaciones sindicales.

### DESCUBREN ARMAS

El ejército descubrió 2 depósitos de armas ocultas dentro de muebles embaldosados, se informó oficialmente hoy aquí.

Uno de los procedimientos se cumplió en Buenos Aires y el otro en la ciudad de Rosario (distante 310 kilómetros al noroeste de aquí), y en ambos casos los muebles que ocultaban el armamento habían sido dejados en sendos depósitos como mercancía en tránsito, hasta el mes de marzo.